



## Künstler-Spende für die Kinder- und Jugendbibliothek

Der Förderverein der Stadtbibliothek hat der Stadtbibliothek eine Spende in Höhe von 3470 Euro zukommen lassen. Der Förderverein hatte bei Künstlern in der Region Bilder gesammelt, die vom Auktionshaus Boltz versteigert wurden.

Das Geld wird für die Anschaffung von Medien, vorwiegend für die Kinder- und Jugendbibliothek, verwendet. Das Anliegen des Fördervereins ist es, die Stadtbibliothek zu unterstützen, so dass immer aktuelle und interessante Literatur, Bücher und Medien vorhanden sind. Unser Bild zeigt (von links) Wolfgang Richter, Carla Feldmann, Elisabeth Bauriedel, Jörg Weinreich, Harald Rehm, Ulrike Horn, Hilde Pflaum und Hannelore Körner.